

—お寺のある暮らし—

風だより

Vol.152

法福寺季刊広報誌「風だより」
二〇二五年七月三十一日発行通巻一五二号
高野山真言宗・法福寺
法福寺企画広報 TEL〇五八三八四三五〇
岐阜県各務原市各務車洞六七九九一三

*法福寺行事のご案内

8月

お盆供養法要(お施餓鬼)

日 時 八月十六日(土)

法要開始時間／午前十時・十一時半

午後一時半・二時半

供養料 一靈につき

三千円、五千円、一万円、二万円

※当日参拝できない方は、郵便・fax・メールでも
供養の受付致します。

お盆供養法要は、年に一度行なわれる精霊の
総供養であり先祖供養の大切な行事です。本
堂にて大勢の僧侶が集会し法要を行った後、
個別に各家の先祖ならびに水子供養のお塔婆
を読上げ供養いたします。事前にご予約頂き
ますと、当日までにお塔婆
を用意させて頂きますので、当日待ち時間少なくご
案内できます。

↑お盆供養法要
申込フォーム


お彼岸法要と風の塚供養祭

日 時 九月二十二日(火・祝)

午前十時三十分より法要開始

その後【風の塚】にて供養祭

供養料 志納

※当日参拝できない
方は、郵便・fax・
メールでも供養の受
付致します。

お彼岸にあたり
当山永代過去帳及び
各家の先祖並び
水子の供養を行い
ます。



法福寺 永代供養の説明会

日 時 九月二十三日(火・祝)

お彼岸法要終了後(午前十一時三十分頃)

参加費 無料

法福寺の永代供養についての説明会と個人
相談を行います。墓じまいや永代供養、納骨、
葬儀でお悩みの方や終活をお考えの方は是非
ご参加下さい。

*風庵からのご案内

風庵はなれ～青空カフェ～

冬の間はお休みをしていました青空カフェ
は三月二十一日からオープンしております。土



日々を中心に行なっております。
シロップのかき氷やお飲み物を清々しい空氣
の中で召し上がります。
暑い時期には是非食べて頂きたいのが「かき
氷」です。青空カフェのかき氷は柔らかく、すつきりし
た味わいです。また、シロップに使われる氷糖
ロツク氷「氷糖蜜」です。大きなブロツク氷か
らは削られるかき氷は柔らかく、すつきりし
た味わいです。また、シロップに使われる氷糖
蜜は氷砂糖を製造した後に残る糖蜜から作
られる液状の砂糖です。
僅かな褐色、または琥珀色の液体で独特な
風味をもつていて、ここのある味
わいを引き出し
てくれます。
こだわりのか
き氷を是非食べ
き来てください。



お寺のお昼ごはん

「特別な場所で特別でない優しいお母さんの
味」コンセプトにお庫裏さんが考案した野菜を
中心としたヘルシーメニューで構成されています。
どの料理も、美味しく食べて頂けるように丁寧に作っています。団体のお客様や個室利用のご
相談も受け付けております。

床面積	④ルーム	68m ² (5.6×12.6m)
駐車場	③ルーム	27m ² (3.7×7.2m)
天井高	2.7m	
システム	50台(法福寺兼用)	
各教室内で使用の場合は		
企画展等で使用の場合は		

一日もしくは一週間単位



❖ご報告

四月十一日(金)～十五日(火)
木澤明宏 絵画展

五月九日(金)～十五日(木)
関美智子 人形教室展

五月三十日(金)～六月四日(水)
ニットルームカトウ ニット展

❖今年の予定

十月三日(金)～十月九日(木) 三人展

「なんとなく」

法福寺住職　西部元照

先日、ファミリーレストランへランチに出かけた。一人でゆっくり食事を楽しんでいると隣の客の会話が自然と聞こえ、知らず知らず聞き耳を立てていた。どうやら大学の教授とそのスタッフらしきグループと思われる。

教授・「最近はA.I.に論文を書かせる学生もいるんです。だからか、日本語がとても上手に使われているんです。」

スタッフ①・「教授はその論文を本人が書いた論文なのか、A.I.に書かせた論文なのかを判断しなくてはならないですよね。」
スタッフ②・「だから個人個人の実力といふか、人間性といふか、パーソナリティーをしつかり把握してないと騙される!」

スタッフ①・「この人にこんな高尚な文章が書けるのか? いつもの考え方とズレていなか? いつもの様子からこの文章が書けるのだろうか? ... 教授も大変ねえ。」

青年会議所時代の後輩との会話でも同じくA.I.の話になった。彼は電気自動車の充電設備を設置する会社を経営している。

後輩・「先輩、今は契約書もA.I.が完璧に書いてくれます。会社のPR文章や商品概要資料も作れるし、会社概要や決算書を読み込ませることで、この会社の弱点も教えてくれるんですよ。」

私・「へえ、じゃあ人いらんね。」

後輩・「そうなんですよ。実際うちの会社も人を最小限に減らしてます。」



の情報交流が出来るのが楽しい!と言っていた。A.I.が契約書を書いても人と人との交流がやはり楽しいし、ビジネスにも繋がっていく!という事だ。

すごい時代になつたなとつくづく感じている。私はこれも時代の流れで全ては我々人間がつくり出した世界だと思っていて。しかし、その人を見ずにA.I.だけで判断するのはどうかな? と感じる。以前、銀行の支店長が言つていた言葉を思い出す。会社の決算や背景は勿論大事だけれど、それより、訪問して社長の身なりや話し方、考え方、人となり、また社内の雰囲気などをよく自分で確かめながら融資判断をしている。勿論、今でも変わらないとは思うが、結局人付き合いをしていく中で、なんとなく感じる人となりや、表情、しぐさなどはA.I.では判断できず、人の感性でなんとなくこの人は良い人だなとか、なんとなくこの人はちょっととなあと感じることが大切で、人にしかわからない事だとと思う。白黒させる事だけでなく、「なんとなく」が大切だと感じている。

今の世の中、問題が発生したら解決する、白黒つける、結果を出すことが大事になり過ぎていいのかと思う事がある。仏教には「中道」という考え方がある。どちらも悪い真ん中が大切ということだが、あまりいい加減になりすぎるのもどうかと思うが、「なんとなく」とか「まあこんなもんで良いじゃない」というゆとりが、もつとあつてもいいじゃないかと最近思っている。私も50歳半ば、年をとったのかな? と思いながら誕生日を迎える。プレゼントはお気持ちで。トはお気持ちで。

三月一日～六日
スリランカへ仏舍利授与式参列

当山と姉妹寺院であります、スリランカ国Sri Weerasinghamaramaya Parakandeniya寺院より寺宝であります仏舍利を八事山興正寺へ請来することになり、授与式に参列して来ました。スリランカ国との仏縁が益々深まり大変嬉しく思っております。

四月九日
高野山真言宗岐阜宗務支所役員会並びに総会参加

住職スケジュール(7～12月)★

7月10日	安乗院施餓鬼法要出仕／岐阜市安乗院
7月23日	高野山へ出張／高野山真言宗宗務所
7月27日	法華寺施餓鬼法要出仕／岐阜市法華寺
8月3日	法福寺壇徒会奉仕の日／法福寺
8月8日	一般社団法人各務原青年会議所 メモリアルデー参加／各務原市内
8月9日～15日	お盆棚経
8月16日	法福寺お盆供養法要／法福寺
8月20日	開白寺施餓鬼法要出仕／羽島市開白寺
9月23日	法福寺秋の彼岸法要／法福寺
9月24日	安乗院法要出仕／岐阜市善光寺安乗院
10月20日	開白寺土砂加持法要出仕／羽島開白寺
10月29日～30日	高野山真言宗東海地区教師研修会参加 ／三重県松阪市
11月1日	ペット霊園「愛の森」秋の物故動物 慰靈祭導師／ペット霊園愛の森
11月9日	法華寺大般若法要出仕／法華寺
12月1日	正法寺法要出仕／正法寺